



Der Handelsname des Arzneimittels, das in Form von Tabletten hergestellt wird, ist Avifavir, während der international gebräuchliche Name Favipiravir sein wird.

Foto: Internet.

Russland stellt mit Avifavir sein erstes Medikament gegen COVID-19 vor

Das Zentrum, das sich der staatlichen Forschung zu Virologie und Biotechnologie in Russland widmet, berichtete am Samstag ausserdem, dass es einen Wirkstoff gegen das Coronavirus entwickelt hat, der auf nasalem Weg verabreicht werden kann

Das russische Gesundheitsministerium hat das erste im Land hergestellte Medikament gegen Covid-19 zugelassen, wie aus einem im staatlichen Arzneimittelregister veröffentlichten Bericht hervorgeht.

Der Markenname des Arzneimittels, das in Form von Tabletten hergestellt wird, ist Avifavir, während der international gebräuchliche Name Favipiravir sein wird.

Das Vektorzentrum, das sich der staatlichen Forschung zu Virologie und Biotechnologie in Russland widmet, berichtete am Samstag ausserdem, dass es einen Wirkstoff gegen das Coronavirus entwickelt hat, der auf nasalem Weg verabreicht werden kann.

Die Zahl der bestätigten Fälle mit dem neuen Coronavirus in Russland übersteigt bereits 396000. Mehr als 178⁰⁰⁰ (44,9 %) wurden in Moskau, dem Epizentrum des Ausbruchs im Land, entdeckt. In Russland sind insgesamt 4555 Menschen an der Infektion gestorben, und seit Beginn des Ausbruchs haben sich 167⁴⁶⁹ Patienten von der Krankheit erholt. Insgesamt gibt es noch 224551 aktive Fälle.

Quelle: RT auf Spanisch.

Granma, 2.6.2020.

Granma > Russland. Coronavirus. Medikamente. Granma, 2020-06-02